Distinciones

El pasado 25 de junio, la Asociación Nacional de Restauradores Ambientales, AC (ANARAC), otorgó un reconocimiento a la doctora Susana Saval Bohórquez, por su destacada e incansable labor de protección ambiental y su valiosa colaboración en el fortalecimiento de esta Asociación.



El licenciado Ricardo Mújica Alarcón, presidente de ANARAC, entregó el reconocimiento en la embajada de Canadá en México, al término del *Taller en tecnologías de remediación, Canadá–México*.

México gana el Premio Juvenil del Agua de Estocolmo

Adriana Alcántara Ruiz, Dalia Graciela Díaz Gómez y Carlos Hernández Mejía, de México, recibieron el *Premio Juvenil del Agua de Estocolmo 2007*, en el Centro de Conferencias de la ciudad de Estocolmo, el 14 de agosto. Este acto formó parte de la semana del agua de Estocolmo, organizada por el SIWI (Instituto Internacional del Agua de Estocolmo).

Los premiados, estudiantes del Instituto Cultural Paideia de Toluca (Estado de México), recibieron el Premio de manos de la princesa Victoria, heredera de la Corona sueca, quien lo entregó a nombre de la Fundación del Agua de Estocolmo. La distinción va acompañada de una escultura de cristal y 5 000 dólares americanos.

El trabajo presentado por Adriana, Dalia y Carlos se titula Eliminación de plomo del agua por bioabsorción utilizando como absorbente cascarón de huevo, y obtuvo el Premio por reunir atributos sobre el manejo sustentable del agua, enfocado al medio ambiente, con carácter científico, relevancia social e importancia tecnológica. El II UNAM participó en la organización del certamen, en el que participaron 27 países.

i Enhorabuena!



La Princesa Victoria, heredera de la Corona de Suecia, Carlos Hernández Mejía, Adriana Alcántara Ruiz y Dalia Graciela Díaz Gómez